



11 Nov



Voice

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。先日、小金市民センターで開催された小金文化祭に茶道のお茶席と子ども達の生けた華道のお花を出展しました。こども園からもお運びを手伝ってくれたぞう組の子ども達、お茶席にきてくれた子ども達、そしてご家族の皆様にもご参加いただきました。子ども達に関わっていただいたお陰でとても素敵な文化祭となりましたことに感謝申し上げます。吉野大介

Schedule

1日 身体測定 / 幼児体操教室	14日 七五三
2日 ぞう華道	15日 誕生会
3日 文化の日	17日 園児茶道
4日 小金文化祭 (小金市民センター)	20日 ミュージックタイム
6日 園児集合記念写真 / ミュージックタイム	21日 おはなし広場
7日 消防立ち会い避難訓練 / おはなし広場	23日 勤労感謝の日
8日 幼児体操教室 / 英会話	24日 幼児体操教室 / 点灯式・コンサート
9日 乳児体操教室	29日 英会話
10日 幼児体操教室	30日 乳児体操教室

ことり

活動しやすい季節になり、歩いたりハイハイして園庭で遊んでいます。滑り台に上ろうと足をあげチャレンジする姿も見られます。これからお部屋で過ごす時間も増えますが、パズルやシール、お絵かきなど指先を使う遊びも取り入れていきます。体調の変化を見逃さないように、深まる秋をのんびり過ごしていこうと思います。松浦政子

こうま

秋も深まり散歩に出かけるとどんぐりや色とりどりの落ち葉を見つけて秋を楽しむ子ども達。最近では、クリスマス会に向けてキャロリングの練習を始めました。みんな少しずつ歌詞もおぼえてきて楽しみながら取り組んでくれています。体調管理に気をつけていきながらクリスマスを楽しみに準備していきたいと思います。須田彩葉

りす

少しずつ冬の訪れを感じていますが、日中は暖かく子ども達は外で元気に身体を動かして遊んでいます。すべり台も一人で滑れるようになり、遊具にも登っていく姿が見られます。誘導ロープを持ってのお散歩も慣れ、少しずつ距離を伸ばして出かけられるようになりました。冬の訪れの前に公園へ遊びに行けたらと思います。足立明美

きりん

先月は運動会にご参加頂きありがとうございました。また子ども達が一つ大きく成長した姿が見られましたね。今月からクリスマス会に向け楽器遊びをしたりクリスマスの歌を歌い始め今から本番を楽しみにしています。感染症が流行ってきていますので手洗いうがいをごまめにして体調の変化に気をつけていきたいと思います。澁谷菜奈

うさぎ

11月から新しいお友達が1人加わり、14名でスタートしました。新しいお友達を沢山遊びに誘ってくれて、すぐに打ち解けみんなで仲良く遊んでいる姿に嬉しさを感じました。またクリスマス会に向けて歌やダンスにも楽しんで取り組んでいます。少しずつ気温も下がってくるので、体調管理を心掛けていきたいと思います。新谷早紀

ぞう

心地よい風が吹き、過ごしやすい季節となりましたね。園庭では虫探しに夢中の子ども達です！今月は散歩にも出かけ、色々な秋を見つけに行きたいと思います。クリスマス会に向けて降誕劇の練習も徐々に始めていきます。お家でも子ども達と一緒にセリフや歌の練習などを行い、楽しんでいただけたらと思います！鈴木めぐみ